

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Seorang mahasiswa mendapatkan ilmu bisa didapatkan didalam kelas ataupun diluar kelas yaitu dengan praktek kerja lapangan atau yang disebut sebagai Kerja Profesi. Tempat melakukan kerja profesi ini yaitu pada Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius merupakan Kantor Akuntan Publik yang berafiliasi dengan Kantor Akuntan Publik Heliantono & Rekan yang terdiri dari para profesional yang bergerak dalam bidang jasa asuransi, akuntansi, perpajakan, jasa keuangan dan jasa manajemen. Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius beralamat di Jalan Inovasi Nomor 45 004/007 Kelurahan Lenteng Agung, Kecamatan Jagakarsa, Jakarta Selatan.

Auditor menjadi profesi yang sangat dibutuhkan dalam dunia bisnis. Dalam berbisnis, kehadiran seorang auditor menjadi sangat istimewa dan dibutuhkan. Sama seperti profesi lainnya di bidang yang berbeda, profesi auditor juga di tuntut memiliki kelebihan untuk lebih teliti pada lingkup akuntansi. Selain menjadi teliti, akurat, seorang dengan profesi auditor harus memiliki sikap profesional sesuai dengan etika profesionalisme auditor.

Working paper atau lampiran pekerjaan merupakan dokumen hasil auditor pada saat melakukan proses audit sehingga dapat disimpulkan hasil audit yang telah dilaksanakan diikuti dengan temuan audit

Di bagian ini praktikan bertanggung jawab dalam menginput dokumen pada akun - akun *working paper* dan menjalankan pekerjaannya berkaitan dengan standar auditing Peserta Kerja Profesi diposisikan sebagai junior auditor dan membantu auditor lainnya untuk bergabung langsung dalam audit di perusahaan klien serta mengumpulkan data.

IAPI adalah anggota IFAC (*International Federation of Accountants*). IAPI berkomitmen untuk menerapkan semua standar internasional yang ditetapkan untuk kualitas tinggi dan memperkuat profesi

akuntan di Indonesia. Oleh karena itu, IAPI memutuskan untuk memperkenalkan *International Auditing and Assurance Standards Boards* (IAASB).

Tolak ukur proses audit adalah yang ditentukan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia (IAPI), seperti standar umum, standar pekerjaan lapangan, dan standar pelaporan beserta penerapannya.

Peserta Kerja Profesi menjalani proses pembelajaran pada saat menjalani kerja profesi agar dapat memperoleh bukti yang memadai dan mampu mendukung tahapan pemeriksaan yang akan dilakukan, seperti *sampling* dan *vouching*. Praktikan dapat mengetahui secara mendalam terkait prosedur audit secara langsung. *Sample* audit adalah sebuah prosedur audit terhadap dari 100% elemen suatu saldo akun atau kelompok transaksi untuk mengevaluasi beberapa ciri ciri dari transaksi secara perorangan atau kelompok. *Vouching* biasanya digunakan untuk menguji pernyataan bahwa transaksi/nilai yang dilaporkan benar-benar terjadi/ada.

4.2 Saran

Dalam pelaksanaan Kerja Profesi pada Kantor akuntan Publik Arif & Glorius dijalani oleh Peserta Kerja Profesi yang telah dilaksanakan oleh Peserta, dari kegiatan tersebut dapat disimpulkan bahwa :

Bagi KAP Arif & Glorius

- 1) Diharapkan Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius mempertahankan kualitas SDM yang dimiliki. Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius telah melakukan yang terbaik untuk semua karyawan dari sistem kerja yang seperti kekeluargaan.
- 2) Diharapkan agar Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius untuk meningkatkan evaluasi pada setiap pekerjaan.
- 3) Tahapan penerimaan karyawan, mulai dari mahasiswa atau karyawan tetap, menurut Kantor Akuntan Kantor Akuntan Publik Arif & Glorius perlu melakukan training. Hal ini di perlukan untuk menyiapkan modal ilmu kepada peserta kerja profesi yaitu dengan cara melakukan proses audit dan mengurangi tingkat kesalahan pada saat audit.

Bagi Praktikan Selanjutnya

- 1) Praktikan harus mempelajari terlebih dahulu ilmu dari sudut pandang akademik agar lebih memiliki keterampilan untuk mampu melaksanakan kerja profesi, harapan selama menjalani kerja profesi di Kantor Akuntan Publik terkhusus pada bidang auditing, peserta diharapkan mampu proaktif untuk mendalami ilmu dan informasi tentang proses auditing.
- 2) Peserta Kerja Profesi mampu lebih focus dan teliti, hingga cermat dalam menyelesaikan tugas dari rekan kerja agar mampu mengerjakan tugas dan mengurungia adanya kesalahan yang akhirnya memperlambat pekerjaan.
- 3) Peserta Kerja Profesi mampu aktif mencari kesempatan untuk mengikuti program kerja profesi untuk mencari pengalaman di dunia kerja yang sebenarnya.

Bagi Universitas Pembangunan Jaya

- 1) Diharapkan dalam pelaksanaan Kerja Profesi selanjutnya di Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) tetap terus berjalan guna menciptakan Sumber Daya Manusia yang terampil serta berkualitas.
- 2) Memilikin hubungan kerjasama dengan instansi agar Program Kerja Profesi dapat terus berjalan sehingga menciptakan alumni yang siap menjalai pekerjaan di dunia nyata.